



【校訓】

志中だよい

進取 誠実 協力

南三陸町立志津川中学校

第2号

令和6年5月16日発行

令和6年度生徒会スローガン

蘭 ~開花させろ志中の可能性~

5月1日（水）に、生徒総会が行われました。総会に向け、生徒会執行部を中心に、放課後等の時間を利用して準備を進めてきました。総会では、執行部からスローガンや活動方針等について説明がありました。また、委員長や部長から、各委員会や部活動についての目標や活動計画についての発表がありました。今年度にかける、様々な思いを感じました。



『蘭～開花させろ志中の可能性～』のスローガンのもと、志中の生徒一人一人の個性を生かし、目標に向かって協力し合い、いろいろな可能性を開花させることができるように、みんなで力を合わせて充実した学校生活を送ってほしいと思います。

台灣東部沖地震災害募金活動

生徒会執行部を中心に、台灣東部沖地震災害募金活動を実施しました。作成したポスター等を利用して事前に呼び掛けを行い、4月23日（火）～26日（金）の登校の間に昇降口前で募金の回収を行いました。南三陸町は、台灣より東日本大震災で被災した病院の再建に向け22億円もの支援をいただいており、生徒たちは、今まで支援をいただいてきたことへの恩返しや励ましなど、それぞれの思いを胸に募金をしていました。集まった51,949円の募金は、日本赤十字社を通して届けられます。



3年生 修学旅行 思い出の1ページに



3年1組



3年2組

3年生は、5月9日（木）～11日（土）に、東京方面へ修学旅行に行ってきました。出発前は、天候や暑さなど、心配されたことも多々ありましたが、そんな心配を吹き飛ばし、多くのことを学んできたようです。「常に真剣 時には楽しく 仲間と最高の3日間を！」のテーマのもと、劇団四季による観劇、東京スカイツリー、班別自主研修、東京ディズニーシー、国会議事堂見学、湯島天神訪問と、各施設等において、色々なことに触れ、感じ、吸収し、3日間でとてもたくましくなって帰って来ました。

生徒からは、「楽しかった」「充実した」「また行きたい」という言葉も聞きました。今後の人生の糧にしてほしいと思います。

寄付金をいただきました



5月8日（水）に、平成6年度卒業生の代表の方が3名来校され、同窓会費の余剰金をご寄付賜りました。今後の学校活動費として活用させていただきたいと思います。ありがとうございました。